



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>240 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>85065975</b>
Prix	<b>5 300 000 €</b>

# Roquebrune-Cap-Martin

## Maison à vendre (06190)

Estelle vous présente la dernière opportunité de saisir une villa d'exception livrée mi-septembre 2024, offrant une vue époustouflante sur la mer et la presqu'île de Roquebrune Cap Martin. Nichée dans un domaine luxueux et intime comprenant seulement trois villas neuves, cette propriété se trouve dans un environnement calme et sécurisé. Localisation : Cette villa bénéficie d'un emplacement idéal, offrant un cadre de vie exceptionnel dans un environnement paisible et verdoyant. Proche de la nature et des commodités, elle permet un accès facile aux villes voisines telles que Monaco et Nice, ...

*Estelle presents the last opportunity to own an exceptional villa to be delivered in mid-September 2024, offering breathtaking views of the sea and the peninsula of Roquebrune Cap Martin. Nestled in an intimate and luxurious estate comprising only three new villas, this property is located in a calm and secure environment. Location: This villa enjoys an ideal location, providing an exceptional living environment in a peaceful and verdant setting. Close to nature and amenities, it offers easy access to neighboring cities such as Monaco and Nice, making it an ideal ...*

## **E&M PROPERTIES**

33 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

PLAN NIVEAU R-1



Villa Gaia

